



www.mg.co.id

De Ketelaere Akui Kesulitan di Milan

MILAN (IM) - Charles De Ketelaere gagal membuktikan performa terbaik pada musim pertamanya bersama AC Milan. Dia pun menjelaskan hal yang jadi penghambat. De Ketelaere diboyong Milan dari Club Brugge dengan banderol 35 juta Euro. Dia disebut-sebut sebagai calon bintang masa depan Belgia.

Hal tersebut ternyata tak terjadi dan De Ketelaere gagal bersinar. Pemain berusia 22 tahun itu akhirnya harus dipinjamkan ke Atalanta pada musim panas tahun ini.

De Ketelaere langsung menunjukkan penampilan bagus pada laga debut. Dia menyumbang gol dalam kemenangan Atalanta 2-0 atas Sassuolo. De Ketelaere menjelaskan apa yang salah saat bersama Milan. Ada banyak faktor, yang salah satunya soal adaptasi.

"Saat Anda tiba di tempat baru, ada banyak hal yang harus dilakukan. Beradaptasi dengan negara baru, dengan gaya permainan baru, bahasa baru. Itu bukan musim yang saya harapkan, tapi saya tidak menyesalinya. Saya tidak pernah mencapai level tinggi dan dimasukkan sebagai pemain pengganti tidak mem-

bantu," ujar De Ketelaere seperti dilansir Gazzetta.

Ia mengaku dirinya bakal lebih bisa memperlihatkan permainan terbaik jika sering dimainkan. "Saya bukan tipe orang yang eksplosif, saya merasa lebih baik ketika berada di lapangan untuk jangka waktu yang lebih lama dan saya benar-benar bisa terlibat dalam permainan," ujarnya.

Pelatih Atalanta, Gian Piero Gasperini memuji striker 22 tahun itu. "Banyak yang membandingkan dengan (Josip) Ilicic, tapi saya bilang itu terlalu dini dan karakter keduanya berbeda. Dia datang dari Milan, jadi dia sudah lebih siap ketimbang pemain yang datang dari luar negeri. Segala yang ia lakukan bagus. Masih perlu ada perbaikan, namun inilah bagian yang seru," ujar Gasperini kepada DAZN.

De Ketelaere langsung menunjukkan penampilan bagus pada laga debut. Dia menyumbang gol dalam kemenangan Atalanta 2-0 atas Sassuolo. De Ketelaere menjelaskan apa yang salah saat bersama Milan. Ada banyak faktor, yang salah satunya soal adaptasi.

"Saat Anda tiba di tempat baru, ada banyak hal yang harus dilakukan. Beradaptasi dengan negara baru, dengan gaya permainan baru, bahasa baru. Itu bukan musim yang saya harapkan, tapi saya tidak menyesalinya. Saya tidak pernah mencapai level tinggi dan dimasukkan sebagai pemain pengganti tidak mem-



CHARLES DE KETELAERE
Pemain Atalanta

Modric Berjuang untuk Jadi Starter

MADRID (IM) - Luka Modric tengah berjuang untuk kembali dipercaya jadi starter bersama Real Madrid. Pasalnya ia tak lagi menjadi pilihan utama tim pada awal musim ini.

Pelatih Carlo Ancelotti mulai meregenerasi sektor tengah tim dengan pemain-pemain muda. Eduardo Camavinga (20 tahun), Jude Bellingham (20 tahun) dan Aurelien Tchouameni (23 tahun) dipercaya mengisi barisan gelandang Los Blancos.

Kehadiran para pemain muda itu secara tidak langsung menyingkirkan gelandang-gelandang veteran Real Madrid. Modric dan Toni Kroos kini lebih banyak turun sebagai pemain pengganti.

Modric baru sekali turun sejak menit pertama dalam empat pertandingan Liga Spanyol 2023/2024. Dia menjadi starter kala Real Madrid menang 2-1 atas Getafe akhir pekan lalu.

Ia bermain se-

lama 77 menit sebelum digantikan Brahim Diaz. Bellingham menjadi pahlawan kemenangan Real Madrid lewat golnya di injury time.

Ketatnya persaingan lini tengah Real Madrid diakui Modric. Gelandang 37 tahun ini kecewa tak lagi bermain lebih banyak sebagai starter, tapi mau berusaha untuk merebut kembali posisinya di starting line-up.

"Satu-satunya syarat saya untuk bertahan adalah mereka memperlakukan saya sebagai pemain yang kompetitif, seperti yang saya lakukan sampai sekarang, dan bukan karena mempertahankan prestasi masa lalu. Tidak ada yang senang ketika mereka tersingkir. Saya tidak bertahan untuk jadi cadangan, tapi saya ingin bermain dan menikmati sepakbola dan Madrid," kata Modric, dilansir dari Diario AS. **vit**



LUKA MODRIC
Pemain Real Madrid



Lionel Messi mendapat pengawalan dari dua pemain Ekuador.

Argentina Susah Payah Kalahkan Ekuador

"Kami melawan tim hebat, dengan pemain-pemain bagus dan kuat secara fisik. Semua orang selalu ingin mengalahkan Argentina dan terlebih lagi kami adalah juara dunia," kata Lionel Messi.

BUENOS (IM) - Timnas Argentina memetik kemenangan tipis 1-0 atas Ekuador dalam Kualifikasi Piala Dunia 2026, yang berlangsung di El Monumental, Jumat (8/9) pagi WIB. Gol kemenangan tim Tango dikemas lewat tendangan bebas Lionel Messi pada menit ke-78. Sepakan bebas langsung Messi melengkung ke tiang kanan gawang Ekuador yang tak bisa ditepis oleh Hernan Galindez.

Albiceleste sangat dominan dalam laga itu. ESPN mencatat ada 70,8 persen penguasaan bola tim asuhan Lionel Scaloni. Soal tembakan ada 13 percobaan, empat mencapai sasaran.

Pada laga itu Scaloni memainkan Emiliano Martinez (kipер), Nahuel Molina, Cristian Romero, Nicolas Otamendi, Nicolas Tagliafico, Rodrigo De Paul, Enzo Fer-

nandez, Alexis Mac Allister (Leandro Paredes 77'), Lionel Messi (Exequiel Palacios 89'), Lautaro Martinez (Julian Alvarez 77') dan Nicolas Gonzalez (Angel Di Maria 62').

Sementara Ekuador diperkuat Hernan Galindez (kipер), Pervis Estupinan, William Pacho, Robert Arboleda, Felix Torres (Angel Mena 81'), Jose Hurtado (Angelo Preciado 81'), Moises Caicedo, Carlos Gruezo, Jose Cifuentes (Julio Ortiz 67'), Enner Valencia dan Gonzalo Plata (Kevin Rodriguez 67').

Lionel Scaloni mengatakan performa timnya sangat luar biasa. Pasalnya, para pemain mampu menerapkan instruksinya dengan baik di sepanjang laga. "Saya bangga dengan permainan tim kami. Sungguh luar biasa," kata Scaloni, dilansir dari laman Federasi Sepakbola Argentina (AFA).

Bagi Scaloni, Ekuador memang tim kuat sehingga bukan hal yang mudah untuk bisa mengalahkannya. Karena itu, Timnas Argentina sendiri tidak meremehkan lawan. "Kami mempunyai banyak peluang. Namun Ekuador adalah tim yang bagus," jelas Scaloni.

Scaloni juga menjelaskan terkait pergantian Messi di laga itu. Padahal, Scaloni berencana untuk tidak mengganti La Pulga dalam pertandingan tersebut. "Dia meminta saya untuk melakukan perubahan. Jika tidak, saya tidak akan mengeluarkannya. Itu sudah jelas. Kemudian kami akan mengevaluasi untuk melihat apa yang dia alami, tetapi dia meminta pergantian," kata Scaloni dikutip dari TyC Sports.

Walau menang, ia juga mengingatkan kalau perjalanan di kualifikasi tidak akan mudah. Itulah mengapa Scaloni mewanti-wanti agar pemainnya tetap fokus penuh di setiap laga. Setelah ini Argentina akan bertemu Bolivia di Estadio Hernando Siles, La Paz, yang selalu menyulitkan mereka sedari dulu.

"Kami yakin kalau kualifikasi ini adalah yang tersulit di

dunia. Kami tahu bahwa tim kami bukannya tidak terkalahkan, bisa dilihat kalau kami juga kesulitan di laga ini. Anda harus tampil bagus di Bolivia, karena kami tahu betapa sulitnya bermain di sana," ujar Scaloni.

Messi sendiri mengatakan, dia dan rekannya sadar, dengan status Argentina sebagai juara dunia sehingga membuat lawan kian termotivasi saat bertanding. Oleh karena itu, La Pulga meminta rekan-rekan setimnya tidak segera berpuas diri.

"Kami melawan tim hebat, dengan pemain-pemain bagus dan kuat secara fisik. Semua orang selalu ingin mengalahkan Argentina dan terlebih lagi sekarang kami adalah juara dunia. Kami tak bisa bersantai, kami harus meningkatkan apa yang sudah kami lakukan. Misinya adalah untuk lolos ke Piala Dunia lagi. Kami sangat menikmati apa yang kami lakukan, tapi kami harus menatap ke depan," kata Messi dikutip dari Reuters.

Dalam laga itu Messi terlihat sangat kelelahan karena selalu bermain bersama Inter Miami sejak didatangkan

pada Juni lalu. "Saya keluar karena saya sedikit lelah. Ini mungkin bukan yang terakhir kali terjadi (keluar pada menit-menit terakhir pertandingan). Semuanya baik-baik saja, saya merasa baik-baik saja," ujar Messi dilansir sportsbrief.

Dengan tambahan gol ini, Messi sudah mengemas sebanyak 29 gol di kualifikasi Piala Dunia 2026 zona CONMEBOL. Dia pun setara dengan Luis Suarez.

Soal rekor ini, Messi pun merasa gembira. Dia dan sahabatnya berada di posisi teratas daftar pencetak gol terbanyak di Kualifikasi Piala Dunia. "Menyenangkan buat saya bahwa kami kedua ada di sana. Mengingat apa arti kualifikasi buat kami di sepakbola Amerika Selatan, ini adalah hal yang sangat bagus," kata Messi seperti dikabarkan Reuters.

Selain rekor itu, CONMEBOL juga mencatat Messi sudah mencetak 11 gol dari tendangan bebas langsung. Secara keseluruhan, Messi sudah mengemas sebanyak 104 gol untuk Argentina. Pemain 36 tahun itu mengemasnya dalam 176 pertandingan. **vit**

Salah Tetap Bertahan di Liverpool

LIVERPOOL (IM) - Mohamed Salah dipastikan bertahan di Liverpool. Pasalnya, bursa transfer Liga Arab Saudi sudah ditutup. Masa depan Salah memang sempat jadi spekulasi setelah Al Ittihad berencana merekrutnya.

Pada Al Ittihad siap memberikan dana 150 juta Pound untuk memboyong Salah. Setelah tawaran pertama ditolak, tawaran kedua senilai 200 juta Pound juga dihempaskan manajemen Liverpool.

Salah bakal mendapat gaji 1,5 juta Pound per pekan jika mau menerima tawaran itu. Kabar agen Salah Rami Abas sempat bertemu dengan perwakilan Al Ittihad di London di hari-hari terakhir bursa transfer.

Meski bursa transfer Eropa ditutup 1 September, rumor seputar masa depan Salah masih terus bergulir. Al Ittihad masih mencoba menggoda Liverpool untuk melepas Salah mengingat

bursa transfer mereka baru ditutup Kamis (7/9).

Tawaran ketiga kembali dinaikkan jadi 220 juta Pound. Namun tidak membuat Liverpool bergeming. Hingga akhirnya Al Ittihad gagal mewujudkan ambisi mereka, setelah bursa transfer Liga Arab Saudi ditutup Jumat (8/9) dinihari WIB.

Manajer Liverpool Jurgen Klopp sebenarnya sudah menegaskan kalau Salah tidak akan dijual karena terlalu penting untuk Liverpool. Apalagi mereka sudah kehilangan banyak pemain senior

musim panas ini.

"Dia tidak bilang kepada saya (bertahan di Liverpool), tapi itu tidak perlu. Performa, latihan dan sikap membuktikan kalau dia memang ingin bertahan. Kami sudah bertemu pekan ini dan bukan membicarakan yang lalu, tapi soal proyek kami di masa depan," ujar Klopp seperti dikutip ESPN.

Walaupun demikian, rumor soal Salah diyakini akan muncul lagi pada Januari 2024 ketika bursa transfer musim dingin dibuka. Patut ditunggu seperti apa kondisinya saat itu. **vit**



MOHAMED SALAH
Pemain Liverpool

Sommer Senang Pilih Inter Milan

MILAN (IM) - Yann Sommer mengaku senang dan antusias menjadi kiper pilihan utama di Inter Milan. Ia mengatakan transfer ke Inter Milan begitu menarik baginya.

Sommer direkrut Inter dari Bayern Munich pada musim panas ini menyusul kepergian Andre Onana dan Samir Handanovic. Kiper asal Swiss itu diikat dengan kontrak sampai 2026.

Sejauh ini Sommer selalu diturunkan dalam tiga pertandingan yang sudah dimainkan Inter di Liga Italia. Dia juga mencatat clean sheet di tiga laga tersebut.

Kesempatan menjadi kiper utama diakui Sommer menjadi faktor yang mendorongnya menerima pinangan Inter. Saat di Bayern, Sommer direkrut setelah kiper utamanya Manuel Neuer cedera parah.

"Ini adalah tantangan baru dan menjadi pilihan pertama memberi antusiasme lebih di titik ini

dalam karier saya. Di Bayern Munich adalah pengalaman baru, saya belajar banyak, tapi sekarang saya ke Inter untuk jadi nomor satu dan itu mengubah banyak hal," ujar Sommer kepada SRF.

Sommer menginjak usia 35 tahun pada Desember mendatang. Meski demikian, Sommer meyakinkan supporter Inter agar tak mengkhawatirkan

usianya yang sudah tidak muda lagi. "Saya dalam kondisi bagus dan ingin main dalam waktu yang lama. Milan juga kota yang luar biasa dan saya nyaman di sini, saya sudah mulai memahami bahasanya meski masih belum bisa bicara," kata Sommer. **vdp**



YANN SOMMER
Kiper Inter Milan

LASEGAR®
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

GRC board®
Ahlunya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com